
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/332
Schriftliche Anfrage von Carla Reinhard (GLP) und Serap Kahriman (GLP) vom 06.07.2022:
Hitzeminderung durch Bepflanzung von Strecken des öffentlichen Verkehrs, Anteil an begrünten Tramtrassees, Kriterien und
Strategie für eine Begrünung sowie mögliche intensive oder extensive Bepflanzungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 950 vom 5. Oktober 2022).


